



学校教育目標

いきいき のびのび
☆かんがえる子
☆やさしい子
☆げんきな子
☆なかよくする子

令和6年8月30日発行 江別市立上江別小学校

URL <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/kamiebetsu-es/>

文責:教頭

夏休み明けに期待したいこと 大切にしたいこと

校長 吉田 光岐

残暑お見舞い申し上げます。今年の夏休みは30日間あり、いつもより5日間ほど長かっただけにご家庭では戸惑いもあったかと思います。第2ステージ初日の26日(月)には各学級でたくさんの思い出話に花が咲いていました。大きな事故なく、楽しい30日間になったようで嬉しく思います。反面、この日登校する子どもたちの足取りは今ひとつ重たそうで、大きな作品を抱えていたことも原因の一つかもしれませんが、しばらくは学校生活に慣れる期間が必要なようです。

夏休み明け集会ではパリオリンピックのアスリートの皆さんの活躍の話をしました。道内出身の選手、江別市出身の選手も大活躍で、応援する側も力が入りました。地元の選手と聞くと子どもたちの中にも自然とあこがれが生まれ、「〇〇選手みたいになりたい」という言葉が聞かれます。第2ステージのテーマは「ぐんぐん」「挑戦」ですので、どんな取組でも自信が少しでもつくような挑戦を期待したいと思います。全校で第2ステージの目標づくりは今週中に行うことになっているので、来週からどんなことが書いてあるのか楽しみにしようと思います。

話は変わりますが本日、児童会のなかよし集会を行いました。この取組は子どもたちが自らいじめをなくす誓いをたて、いじめ0の学校作りを進める児童会としては平和集会と並ぶ大きな行事です。

集会では例年いじめをなくす標語を全員で作成し、各学級で選抜されたものを発表しています。標語については次号以降で紹介しますが、標語は作って終わりではなく、常に学級で意識化を図ることが重要です。

いじめアンケートを年3回実施していますが、小さなことでもいじめ防止基本方針に則り、いじめと取り上げたものについては学校いじめ対策委員会で方針を決め、担任一人ではなく学校組織として解決を図ります。いじめ防止基本方針はこの集会でも子どもたちに向けて説明を行い、いじめはどんなことがあっても許されないという意識をしっかりと持つように伝えました。

誰もが安心して通える学校づくりには欠かせないいじめ対策です。おはなしの部屋の皆さまには毎回絵本の読み聞かせを通していじめ0を訴えていただいております。大きな意味のある集会です。集会後の振り返りと来月からは、よりいっそう思いやりの心が大切であることを理解した子どもたちでいられるよう指導を進めて参ります。

何事も早期発見が大切ですので、ご家庭でもお子さんのことで何か心配があればいつでも学校へご相談ください。どうぞよろしくお願い申し上げます

【9月の帰宅時刻】午後6時まで

◆◆◆◆◆9月の行事予定◆◆◆◆◆

日	曜	行事予定	給食	心の相談員
1	日			
2	月	人権教室全学年/教科書配付/夏休み作品鑑賞(4年)	○	
3	火	夏休み作品鑑賞(5年)/4時間授業(給食なし)	×	○
4	水	夏休み作品鑑賞(6年)/P第3回役員会	○	
5	木	修学旅行1日目6年/買い物ゲーム4年	△6	
6	金	修学旅行2日目6年/安全点検/食の指導(5年)	△6	○
7	土	土曜開放/土曜広場②		
8	日			
9	月	4時間授業(給食あり) 6年3組外国語授業公開(5時間授業)	○	
10	火	6年薬物乱用防止教室	○	○
11	水	2年2組学級レク(6h:体育館)	○	
12	木		○	
13	金	1年生社会見学(円山動物園) 児童委員会⑥/児童会選挙管理委員会	△1	○
14	土			
15	日			
16	月	敬老の日/PTA資源回収日		
17	火	3年生社会見学(日江金属・昭和窯業他) スクールカウンセラー来校日	△3	○
18	水	選挙リハーサル	○	
19	木	4年生社会見学(開拓の村・北海道博物館)	△4	
20	金	後期児童会選挙/きずな中学校区レク 教育実習終了日	○	○
21	土	土曜開放		
22	日	秋分の日		
23	月	休日		
24	火	音楽鑑賞会(4H低、5H高)/児童会選挙管理委員会	○	○
25	水		○	
26	木		○	
27	金	6年食の指導	○	○
28	土	土曜開放		
29	日			
30	月	6年キラファーストコンサート(6年弁当持参) おはなしのへや(2・3・4年)	△6	

●9月3日(火)は石狩管内教職員の研修会のため

4時間授業で給食はありません。ご注意ください。

●9月9日(月)は江別市内教職員の研修会のため給食ありの4時間授業となります。なお、6年3組だけは外国語の授業公開のため、5時間授業となります。詳細は別途お知らせいたします。

<学校テーマ> 落ち着いたのある きれいな学校

●パパの会の皆様、ありがとうございました

本校の児童玄関前は、児童の安全確保や車両間の事故防止のために一方通行となっています。外部からの来校者にもそのルールがわかりやすいように、夏休み中の8月10日(土)にパパの会の皆様(本校児童の保護者)が、路面標識を作成してくださいました。

暑い中でしたが、6名(職員2名含む)が作業をしてくださり、くっきりときれいな標識ができました。ありがとうございました。



●PTA音楽鑑賞会

1,日時 9月24日(火)

◆1・2・3年生、きずな学級、及び保護者

4時間目 11:20 ~ 11:55

◆4・5・6年、及び保護者

5時間目 13:20 ~ 13:55

2,内容 江別市在住の若手音楽家による演奏会

3,場所 体育館

※詳細はマチコミメールの配信でご確認ください。

●教育実習 8月26日~9月20日

北翔大学・札幌学院大学・北海道教育大学の学生が3名、それぞれ2年生、5年生、4年生の学級で教育実習を行っています。実習生は本校の先生たちの指導の下、授業研究を進めたり、子どもたちとの遊びを通して、児童理解を深めたりして、教師の仕事を学んでいます。

●スクールカウンセラーをご活用ください

学校で悩んだり、困ったり、迷ったりしていることについての相談窓口として、週に2回の心の相談員のほかに、月1回スクールカウンセラーが来校しています。児童だけでなく、保護者の方もご利用いただけます。9月は17日です。今後も学校だよりの行事予定に来校日を掲載しますので、ご利用になる場合は、学校にお申し込みください。

●マチコミメールの確認を!

今年は、昨年ほど暑い日は少ないようですが、まだまだ熱中症アラート発令の可能性は十分あります。また、秋は台風による大雨・洪水、冬は吹雪・大雪等の自然災害も考えられます。子どもたちの安全確保のために、学校は急遽、臨時休校としたり、登校時刻を繰り上げたり、下校時刻を早めたりするなどの対応をしなければならない場合もでてきます。その際、保護者への連絡手段はマチコミメールを利用します。天候が心配される場合は、特にメールの着信に気を配っていただくと大変助かります。よろしくお祈りします。